

## **Ce qu'on a fait pendant le week-end**

Le week-end on est allé dans un centre de sport, qui s'appelle "Koezeo". C'est une grande salle de sport avec des parcours, un labyrinthe, un escalade et encore d'autres choses très cool. Dans la salle il fait sombre et il y a seulement quelque lumières de toutes les couleurs. Nous avons été deux groupes qui ont joué l'un contre l'autre. Dans le jeu on a été des agents et on a eu quatre missions différentes. D'abord on a dû trouver des symboles dans un labyrinthe avec des miroirs. Puis on est allé dans un grand parcours où on a posé nos bracelets (qu'on a reçu au début) sur des capteurs. La troisième mission a été un quiz, qui a été très difficile à comprendre, parce que tout était en français. A la fin on est grimpé dans une escalade, où on a dû retenir des symboles. En conclusion c'était une journée super cool, et on souhaite qu'il y a le "Koezeo" dans plusieurs années aussi en Allemagne.

Viele Grüße

Lina Sofie Scholz (11e)